Nein-Tonne - Eine Entdeckungsreise ins eigene Selbstbewusstsein

Altenrüthen,09.03.2023, Foto: Schäfer



Altenrüthen – Aufführung der Nein-Tonne, ein Präventionsangebot für Vorschulkinder.

Am 09.03.2023 fand in der Gemeindehalle Altenrüthen die große Aufführung der Nein-Tonne für die Vorschulkinder der städtischen Kitas "Löwenzahn", "Tabaluga" und dem "Zwergenland" statt.

In diesem Theaterstück werfen zwei Kinder auf ihrer Entdeckungsreise alles, was sie als Grund für ein "Nein-Gefühl" nicht hinnehmen können oder müssen, in eine Tonne. Es wird den Kindern vermittelt, ihrer Wahrnehmung und ihrem Gefühl zu vertrauen, eigene Grenzen zu ziehen und dass nicht jedes Geheimnis gut ist. Im Anschluss wurde mit den Kindern ausführlich über den Inhalt des Stückes gesprochen.